

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Dari hasil analisa dan serta juga pemaparan data-data perencanaan diatas, bisa disimpulkan bahwa Perencanaan Bisnis Usaha Sarang Burung Walet Wellness Yanwo yang dilihat dari aspek pemasaran, aspek operasi, aspek sumber daya manusia, dan juga aspek keuangan dapat dijalankan dengan baik dan juga dapat menghasilkan laba yang cukup baik dan optimal.

Dilihat dari rencana aspek pemasaran, pemasaran Wellness Yanwo sangatlah mengikuti sesuai perkembangan dan kemajuan teknologi jaman sekarang dengan menjual dan memasarkan produk di e-commerce Shopee dan juga Tokopedia, serta mengiklankan pada sosial media untuk lebih memperkenalkan produk kepada konsumen sehingga Wellness Yanwo dapat mendapatkan hasil yang maksimal dalam proses penjualan dan pengenalan produk.

Dalam rencana aspek SDM, karyawan yang akan di rekrut oleh Wellness Yanwo harus memiliki kriteria yang jelas sesuai dengan pekerjaan dan divisinya, serta memiliki keterampilan khusus dalam membersihkan sarang burung walet.

Kemudian dalam rencana aspek operasi, yang rencananya akan memiliki lokasi bisnis Wellness Yanwo ini di daerah yang cukup strategis dan juga efisien yaitu di Taman Setiabudi daerah Banyumanik, Semarang Selatan daerah ini sangat menguntungkan bagi perusahaan, karyawan dan juga konsumen, juga lokasi luas 120 meter persegi ini cukup luas untuk menjadi tempat proses produksi sehingga kinerja para karyawan dapat menghasilkan produk yang berkualitas yang sesuai dengan permintaan konsumen.

- 5) Untuk aspek keuangan dari perencanaan diatas cukup layak karena dari perincian keuangan yang sudah dibuat untuk spekulasi beberapa tahun kedepan bisa dilihat serta dalam tabel Payback Period (halaman 56) dana investasi akan kembali dalam waktu 29 bulan 4 hari, hal ini sangat layak untuk dijalankan karena kurang dari 3 tahun sudah kembali, dan mendapatkan keuntungan, juga dalam tabel IRR (halaman 58) dapat dilihat bahwa hasil perencanaan perhitungan IRR Wellness Yanwo adalah 19,12%

yang dimana lebih besar dari suku bunga, maka bisnis ini akan mendatangkan keuntungan dan layak dijalankan.

cukup jelas dari semua aspek di atas bahwa bisnis Sarang Burung walet Wellness Yanwo ini dapat berjalan dengan baik dan juga akan menghasilkan laba yang cukup besar.

5.2 Saran

Saran yang didapat dari penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Dari perencanaan diatas sebaiknya ketika menjalankan bisnis Sarang burung walet ini tetap menjaga mutu dan kualitas produk yaitu dengan memperhatikan kebersihan sarang walet 98% seperti standart ekspor, juga menjaga kualitas pelayanan kepada konsumen dengan memberi pelayanan yang terbaik juga motivasi.
2. Untuk perencanaan bisnis ini pemilik akan tetap memberi insentif dan fasilitas kepada karyawan seperti fasilitas di ruang kerja menggunakann ac, dll agar karayawan tetap loyal, juga memberikan motivasi, pelatihan secara rutin agar proses pembersihan sarang burung wallet dari kotoran bisa semakin ditingkatkan sesuai dengan standart ekspor.
3. Dari penelitian perencanaan diatas lebih baik jika selalu berinovasi dan selalu mengikuti perkembangan serta kemajuan teknologi penjualan di online shop atau sosial media misalnya dengan adanya endorse kepada influencer atau public figure supaya banyak konsumen yang mengerti tentang apa itu sarang burung walet Wellness Yanwo dan bisa lebih dikenal oleh masyarakat.